

# **Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Desa Ciengang Laksanakan Anjangsana, Ajak Warga Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Lingkungan**

**Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)**

Oct 8, 2024 - 13:48



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Desa Ciengang Laksanakan Anjangsana, Ajak Warga Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Lingkungan*

Bhabinkamtibmas Desa Ciengang, Polsek Gegerbitung, BRIPTU Asep Wandu Kusdinar, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) ke wilayah Kp. Suradita, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi serta menjalin komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dengan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, BRIPTU Asep memberikan sejumlah imbauan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) untuk meningkatkan kesadaran warga terhadap pentingnya keamanan lingkungan.

Adapun imbauan yang disampaikan meliputi ajakan kepada warga untuk secara aktif berpartisipasi menjaga situasi kamtibmas dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Selain itu, BRIPTU Asep juga mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan mewaspadaai potensi bencana alam, terutama mengingat cuaca yang tak menentu.

Tak hanya itu, warga juga dihimbau untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). BRIPTU Asep menekankan agar warga memarkirkan kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Dalam konteks Pemilu 2024 yang semakin dekat, BRIPTU Asep turut mengingatkan masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh berita bohong atau hoax yang dapat memecah belah persatuan. Masyarakat diminta untuk lebih bijak dalam menyaring informasi, terutama yang beredar di media sosial.

Kegiatan yang berlangsung aman, lancar, dan kondusif ini diharapkan dapat memperkuat sinergitas antara kepolisian dan masyarakat serta menciptakan situasi yang lebih aman dan nyaman di wilayah Desa Ciengang.